
  

Weekly Picknick Tipp 
Beatenberg – Frühstück oder Mittagessen mit Aussicht 

Beatenberg – breakfast or lunch with a view 

Bestellen Sie beim Berghaus Niederhorn einen reich gefüllten Picknick-Korb und wandern Sie gemütlich zu Ihrem Lieblingsort 

am Niederhorn. Geniessen Sie ein feines Picknick mit dem atemberaubenden Ausblick auf Eiger, Mönch und Jungfrau. Diverse 

Holzlogen-Plätze warten darauf, von Ihnen besetzt zu werden. Den Picknick-Korb bestellen Sie wahlweise zum Frühstück oder 

Mittagessen vor (1 Tag im Voraus). Geschirr und Besteck sind im Picknick-Korb enthalten. 
 

Order a generously stocked picnic basket from the Berghaus Niederhorn and hike to your favourite spot. Enjoy a tasty picnic 

with stunning views of the Eiger, Mönch and Jungfrau. Several scenic spots are waiting to be discovered. You can order the 

picnic basket either for breakfast or lunch (1 day in advance). Plates and cutlery are included. 

 

Wann/When Juni – Oktober, täglich / June – October, daily 

Preis/Price ab CHF 51.00 für 2 Personen / from CHF 51.00 for 2 persons 

Wo/Where Berghaus Niederhorn 

Information niederhorn.ch, T 0041 33 841 11 10, niederhorn@gastwerk.ch 

Interlaken Tourismus 

Höheweg 37, Postfach 369 

CH-3800 Interlaken 

T 0041 33 826 53 00 

F 0041 33 826 53 75 

mail@interlakentourism.ch interlaken.ch/weekly 


